



Proponen desaparecer a la CNDH y crear la Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo



En medio de la propuesta del presidente López Obrador de eliminar los organismos autónomos, la titular de la Comisión Nacional de los Derechos Humanos, Rosario Piedra Ibarra, salió en su defensa durante su comparecencia en la Comisión Permanente del Congreso.

Pidió a los legisladores aprobar la reforma para desaparecer la CNDH y en su lugar crear la Defensoría Nacional de los Derechos del Pueblo.

De acuerdo con Piedra Ibarra, la Comisión es el único organismo autónomo que ha buscado cambiar; sin embargo, dijo que ya no responde a los derechos y a las necesidades del pueblo; pero fue duramente criticada por legisladores de oposición.

<https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!2092?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!2092&authkey=!AAf59cX77RO0b0k&ithint=video&e=plKkUU>